



**ALETHEIA** – Medizin und Wissenschaft für Verhältnismässigkeit

**ALÈTHEIA** – Médecine et science pour l'application de mesures proportionnées

## Einschreiben

Herr

Dr. med. Roger Harstall

Kantonsarzt

Meyerstr. 20, Postfach 3439

6002 Luzern

Ebikon, 01.09.2020

## Dringende Aufforderung zur korrekten Handhabung der COVID-19 Testung

Sehr geehrter Herr Kollege Harstall

Wir nehmen mit Befremden zur Kenntnis, dass bis dato die korrekte Durchführung der COVID-19 Testung im Kanton Luzern gemäss dem «Merkblatt zur aktuellen COVID-19 Testung in der Schweiz» von Seiten des BAG und Swissmedic **nicht** umgesetzt wird.

Gerade weil es darum geht, wie im erwähnten Merkblatt dargelegt, das Missbrauchspotential im Umgang mit solchen Testsystemen zu vermindern und für den Vollzug durch die Behörden eine klare Grundlage zu schaffen, ist es unabdingbar, dass - wie auf Seite 2 beschrieben - ein Virusnachweis und eine Vermehrung in der Zellkultur zu erfolgen hat. Der bloss positive Nachweis von Nukleinsäuren mittels PCR gibt keinen Rückschluss auf das Vorhandensein eines infektiösen Erregers.

Wir bitten Sie, umgehend dafür zu sorgen, dass die Vorgaben des Bundes korrekt umgesetzt werden.

Freundliche kollegiale Grüsse

**ALETHEIA** – Medizin und Wissenschaft für Verhältnismässigkeit

Dr. Werner Michael Heller, Schüpfheim

Dr. med. Andreas Heisler, Ebikon

Fabien Balli-Frantz, Biel

Dr. Sc. Nat. ETH Barbara Müller, Ettenhausen

Dr. med. Urs Guthauser, Bern

Dr. med. Björn Riggerbach, Neuchâtel

Dr. med. Rainer Schregel, Wattwil

Dr. med. Dieter Thommen, Thun

Dr. med. Ruke Wyler, Bern

sowie Mitglieder und Unterstützer von

**ALETHEIA – Medizin und Wissenschaft für Verhältnismässigkeit**

Kontaktadresse:

Aletheia – c/o Dr. med. Andreas Heisler, Postfach 1248, 6030 Ebikon